

*Díaz-Canel a échangé des vues
avec des travailleurs
humanitaires cubains en Angola.*



La Havane, 20 août (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est entretenu aujourd'hui avec quelque 200 des plus de deux mille collaborateurs cubains en Angola qui travaillent dans des secteurs tels que la santé, l'éducation supérieure, la défense, l'énergie et les ressources hydriques.

Accompagné du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et du ministre de la Santé publique, José Angel Portal, ainsi que de l'ambassadrice cubaine dans la capitale, Esther Armenteros, le président a pris connaissance des détails du travail des collaborateurs.

Actuellement, 2.56 Cubains travaillent en Angola, dont 1.171 médecins et 582 enseignants, et le Président a affirmé qu'avec leur travail, ils exaltent la pensée humaniste de la Révolution et font en sorte que les gens se sentent fiers d'être Cubains.

Le docteur Regla Angulo, qui travaille comme conseiller au ministère angolais de la santé, a souligné l'importance de la contribution, non seulement dans le domaine des soins de santé, mais aussi dans la formation des professionnels du secteur, depuis les médecins de famille jusqu'aux spécialistes.

Il a souligné qu'à l'heure actuelle, 37 spécialités médicales sont étudiées dans le pays avec la coopération de l'île, en plus de permettre l'extension de ce niveau d'études à 17 des 18 provinces et d'atteindre plus de trois mille médecins angolais.



Photo : @PresidenciaCuba

Différents collaborateurs de la santé ont raconté leurs expériences de travail aux côtés des médecins locaux, dont beaucoup ont étudié sur l'île, et l'apprentissage qui a résulté du traitement de nombreuses maladies qui ne sont pas habituellement vues dans la nation caribéenne.

Le docteur Díaz-Canel s'est enquis de la prévalence de certaines pathologies telles que le diabète sucré et les maladies neurologiques, et a demandé si des conférences scientifiques étaient organisées dans les brigades cubaines.

Il a ajouté que l'un des domaines dans lesquels il est prévu de renforcer les échanges avec l'Angola est celui de la science et de l'innovation, où il est possible de s'associer à la recherche scientifique et d'apporter les résultats que Cuba possède dans le domaine de la biotechnologie.

Dans le cadre de la conversation, le chef d'Etat cubain a également entendu parler du travail dans le secteur de la construction, en particulier dans le domaine des travaux de ressources hydriques.

Le spécialiste d'Imbondex Construcciones, Walfrido Larduy, a parlé des travaux réalisés dans la province de Cunene, à l'extrême sud du pays, très touchée par les pénuries d'eau et où les forces de l'île ont posé 135 kilomètres de canalisations et raccordé le service au profit de plus de 48 000 habitants.

Le dirigeant cubain est arrivé dimanche à l'aéroport international du 4 février, où il a été reçu par le ministre angolais des Affaires étrangères, Tété António.

Depuis hier, les médias locaux publient des contenus relatifs à la visite du chef d'État, dont l'agenda comprend une réunion avec son homologue João Lourenço et un discours spécial devant l'Assemblée nationale (Congrès monocaméral), ainsi que la signature de plusieurs accords. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331905-diaz-canel-a-echange-des-vues-avec-des-travailleurs-humanitaires-cubains-en-angola>



Radio Habana Cuba